

# 春の宴

3月26日(日)  
11:00~15:00  
みずがめの郷多目的広場



4年ぶりにみずがめの郷多目的広場で、3月26日(日)に小雨模様の中、主催：福津パークスグループ、共催：郷づくり神興東文化部会で「春の宴」を開催しました。

郷づくりは、音楽ステージ、物販コーナー（朝市、パレットファーム、津屋崎陶芸同好会、アンビシャス広場・子ども劇場）、ゲームコーナー、バルーンアート（トマトの会）を、主催のパークスグループはキッチンカー、エッグハントゲームや抽選会など多彩な企画を実施しました。

ステージでは、和太鼓「六辺香」、フラダンス「レイミナハウオリフラスタジオ」、加山雄三コピーバンド「さむたいむ」、よさこい「舞斬」、ゴスペル「J & Jゴスペルシンガーズ」、キッズダンス「スタジオファンファクトリー」が出演されました。

満開の桜のもと、明るく、楽しく、にぎやかな大成功の「春の宴」でした。

## この人だあ〜れ

今回のこの人だあ〜れは、**通り堂自治会長の北原常人さんをご紹介します。**

通り堂区は国民健康保険制度の発祥となる定礼制度が生まれた地で助け合いの歴史、支え合う心が根底にある地域です。自治会の目標には『支え合う心と心通り堂』を掲げていらっしゃいます。

近年通り堂区に新しい住宅が増えていて、住民397人中、高校生以下(0~17才)が55人と若い世代が増加しています。それで役員会の方針が「こどもまんなか社会へ」に決まり、早速4月18日、サロン通り堂のゴミ拾いボランティアに小さい子どもたちが親子で参加しました。

約40年にわたって、FC 神興(少年サッカークラブ)のコーチとしても関わってこられた北原自治会長、これからも通り堂区の皆さんの笑顔のためにご活躍ください。



北原自治会長

通り堂区 定礼公園